

Esta Universidad Tecnológica de Calvillo se crea en julio de 2013 y es publicada en el Periódico Oficial del estado de Aguascalientes del Día 08 de Julio de 2013, ya que la misma era una extensión de la Universidad Tecnológica del Norte de Aguascalientes y que era administrada por la misma Universidad, quienes la administran hasta el Nombramiento de la Rectora de la Universidad tecnológica de Calvillo, Ma. Del Pilar Martínez Velasco el cual se da en Febrero del ejercicio 2015, a Partir del día 01 de Abril de 2015 esta Universidad inicia su Administración de manera financiera por esta Universidad y la Entrega recepción es efectuada el día 09 de Octubre del 2015 ante la Secretaria de Fiscalización y Rendición de Cuentas, quedando pendiente la entrega recepción de los bienes Muebles e Inmuebles, por algunas cuestiones legales de la misma Secretaria de Fiscalización y Rendición de Cuentas, aunque ya se hace uso de los bienes en esta Universidad, siendo este el segundo año ya con administración propia, hemos visto el nacimiento y crecimiento a corto plazo de esta Universidad que ha sido un poco complicado pero vamos avanzando, con la creación de un nuevo edificio de docencia de dos niveles así como el equipamiento del mismo con el recurso FAM, consideramos que una parte esencial para el crecimiento de la misma Universidad es la dotación de terrenos ya que contamos con solo 3.65 hectáreas lo que ya no nos permite crecer en infraestructura, de todo lo anteriormente mencionado les presentamos la información solicitada para el Congreso del Estado con el fin de que las mismas sean revisadas y analizadas de una manera fácil.